

Le Venezuela entend impulser des programmes sociaux dans les pays du MERCOSUR



Caracas, 9 août, (RHC).- Le vice-président pour le Développement social du Venezuela, Jorge Arreaza, a indiqué que son pays va promouvoir des programmes sociaux dans les pays du Marché Commun du Sud, depuis la présidence tournante de ce bloc régional.

Il a assuré que les mesures se centreront autour des secteurs comme le travail, la population féminine, et les communautés autochtones.

Le Venezuela assure la présidence de cette organisation depuis le 5 août dernier, malgré l'opposition de la tripe alliance des gouvernements de l'Argentine, du Paraguay et de celui intérimaire du Brésil.



Radio Habana Cuba